

## COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

12.08.99

## HOY ASUMO UN COMPROMISO CON LA EDUCACIÓN

El candidato presidencial de La Concertación, Ricardo Lagos, inició su recorrido para la inscripción de su candidatura con una ceremonia en el Instituto Nacional, establecimiento que lo tuvo como alumno durante seis años, en los cuales llegó a ser encargado de la Academia de Letras.

En la oportunidad, el rector del Instituto Nacional, Sergio Riquelme, mencionó que "es un orgullo que un alumno educado en nuestras aulas llege a ser presidente de la república", además dijo que espera que este sea el presidente número 17 de los 16 que ya a pasado por el Instituto, entre alumnos, profesores y otros.

A su tiempo, Ricardo Lagos comentó, visiblemente emocionado y con lágrimas en los ojos, que este lugar refleja un microcosmo de la realidad chilena y que le parece un buen gesto venir a dar las gracias "por lo que en su momento le dieron".

"El Chile debemos construir debe terminar con la injusticia y la inequidad en la educación, ese es el tremendo desafio que tenemos como país, por eso espero ser el próximo presidente de Chile, y asumo desde hoy el compromiso con la educación".

Uno de los presentes comentó, a nombre de los compañeros de Ricardo Lagos en la Generación del 54, que "este hombre que hoy se postula como presidente, es el mejor de nuestra generación."

Posteriormente, Ricardo Lagos fue recibido en su despacho por el rector de la Universidad de Chile, Luis Riveros, donde estubo acompañado por académicos y decanos. En este lugar, previo a su recorrido hacia el servicio electoral, se recordó que el presidenciable fue un distingido alumno de dicha universidad, que hoy inicia un camino hacia la precidencia.

Oficina de Prensa Comando de Ricardo Lagos